

## **Für die Saison 2024 sind noch Stellen als Kitesurf-Instructor (m/w/d) sowie Praktikumsplätze zu vergeben.**

Wir sind ein familiäres Team aus wind- und wasserbegeisterten Sportlern und Sportlerinnen. Unsere Kiteschule in Oostvoorne besteht bereits seit 2004. Wir bieten mit viel Routine und Erfahrung neben den regulären Kursen auch all-inclusive Camps für Anfänger/innen sowie fortgeschrittene Kitesurfer/innen an und sind somit Anlaufstelle für Hochschulsport und Uni-Exkursionen sowie Schulklassen.

Wir garantieren dir somit einen sicheren Job – auch gerne längerfristig mit Aufstiegsmöglichkeiten.

### **Kitesurf Instructor (m/w/d)**

Wir suchen ab Mai 2024 noch Kitesurflehrer/Innen für unsere Kitesurfschule in Oostvoorne, Niederlande. Als Kitelehrer/in leitest Du selbstständig Kitekurse für Anfänger und Fortgeschrittene und schulst sie in Theorie und Praxis. Zu deinen Aufgaben gehört u.a. auch die Materialausgabe und der Stationservice an der Kitestation.

Als Kitelehrer/in stehst du in direktem Kontakt zu unseren Kunden, daher solltest du deine Begeisterung für unseren Sport auf sie übertragen können.

Wir bieten Dir eine leistungsgerechte Bezahlung, Unterkunft und Verpflegung im Camp sowie top Material zu top Konditionen.

### **Dein Anforderungsprofil:**

Sprache: deutsch und/oder englisch

Du bist mindestens 18 Jahre alt.

Du beherrschst sicheres Fahren bis 6 Bft.; sicheres Halten der Höhe, Halsen auf einsteigertauglichem Material, Basissprünge (VDWS Level 6).

Du verfügst idealerweise über eine Instruktor Lizenz vom VDWS oder ähnlichem Verband oder hast bereits Erfahrung im Unterrichten von Wassersport-Schüler/innen.

Du hast einen Führerschein (Klasse B).

Du bringst Flexibilität und Teamgeist mit.

Du bist selbstbewusst, aufgeschlossen, kommunikativ und kundenfreundlich.

Du hast mindestens 4 Wochen Zeit

Bei Interesse an einem Job oder Praktikum bewirb dich bitte **per Email** mit einem kurzen Motivationsschreiben und teile uns mit, für welchen Zeitraum du dich bewirbst.

Es erwartet dich ein Job in einem netten Team und viel Spaß in einem angenehmen Umfeld, gute Bezahlung, Wohnen und Essen im Camp mit genügend Zeit die Du selbst mit den anderen Teamern auf dem Wasser verbringen kannst.

Wir freuen uns auf Deine Bewerbung.

Alle Jobangebote findest du hier: <https://www.learnkiteboardingnow.de/jobangebote/>

**Positions as kitesurf instructors (m/f/d) and internship positions are still available for the 2024 season.**

We are a family team of wind and water enthusiasts.

Our kite school in Oostvoorne has existed since 2004. With a lot of routine and experience, in addition to the regular courses, we also offer all-inclusive camps for beginners and advanced kite surfers and are therefore a contact point for university sports and university excursions as well as school classes.

We guarantee you a secure job – also long-term with opportunities for advancement.

### **Kitesurf Instructor (m/f/d)**

We are still looking for kitesurfing instructors for our kitesurfing school in Oostvoorne, Netherlands from May 2024. As a kite instructor, you independently lead kite courses for beginners and advanced riders and train them in theory and practice. Your tasks also include handing out materials and station service at the kite station.

As a kite instructor, you are in direct contact with our customers, so you should be able to transfer your enthusiasm for our sport to them.

We offer you performance-related pay, accommodation and food in the camp as well as top material at top conditions.

### **Your requirements profile:**

Spoken language: german or english

You are at least 18 years old.

You are able to drive safely up to 6 Bft.; Safely maintaining altitude, gybing on beginner-friendly material, basic jumps (VDWS Level 6).

Ideally, you have an instructor license from the VDWS or a similar association or already have experience in teaching water sports students.

You have a driving license (class B).

You bring flexibility and team spirit.

You are self-confident, open-minded, communicative and customer-friendly.

You have at least 4 weeks

If you are interested in a job or internship, please apply by email with a short letter of motivation and let us know for what period you are applying.

You can expect a job in a nice team and a lot of fun in a pleasant environment, good pay, living and food in the camp with enough time to spend on the water with the other team members.

We are looking forward to your application.

You can find all job offers here: <https://www.learnkiteboardingnow.de/jobangebote/>